

COVID-19

Hola ,yo soy Elsa y llevo 4/5 semanas sin salir de casa ,la verdad es que he perdido la cuenta...

Quería daros las gracias por todo el trabajo que estáis haciendo,porque os arriesgáis la vida para poder salvar la vida de otros ,por eso os estamos haciendo estas cartas para recordaros que sois unos auténticos héroes

También quiero decirles a todos los pacientes infectados que van a poder salir de ese hospital como nuevos ,no importa la edad ,tú solo piensa en que todo va salir bien y que dentro de poco podrás ver a tus seres mas queridos

Yo en mi casa,juego con mis hermanos ,pinto,hago deberes y eso que no tenemos jardín ni nada para poder tomar el sol ,solo tenemos un balconcito..

La gente que dice que se aburre es porque no aprovecha el tiempo ,los adolescentes estamos todo el día con el móvil,yo lo admito ,pero no entiendo a la gente que aún sigue saliendo a la calle porque dice que no puede estar más en su casa..mientras que vosotros os pasáis el día entero o un montón de horas ahí metidos ,con mucha tensión todo el día y la gente aún no entiende que estamos en cuarentena

Y por eso os decimos GRACIAS
muchísimo ánimo ,y os deseo lo mejor